

## 歯みがきで心と体を健やかに

6月は歯と口の健康週間です。中学校と第二小学校、たけのこ保育園・長瀬幼稚園へ訪問し歯科衛生士による「はみがき教室」を行いました。

中学3年生を対象にブラッシング指導を行い、生徒からは「口の中にはたくさんの菌がいて感染症につながってしまうことがわかった。」「歯を磨かないと全身に影響があることは知っていたけど、まさか脳にまで影響があるとは思わなかった。」という感想がありました。

第二小学校では、5年生を除く全学年に歯科指導を行いました。2・3・4年生を対象におやつ調べをしたところ、飲みものではお茶類が多いことがわかりました。「炭酸はたくさんさとうが入っていることがわかった。」「夜ははみがきをしっかりする。」「歯の染め出しをして赤いところが多かったので、ちゃんと磨きたい。」という感想がありました。

11月は高砂保育園・第一小学校ではみがき教室を予定しています。

長瀬町では、正しい歯の磨き方を小さい頃から学んで、一生自分の歯ですごせるように「歯と口の健康づくり」を推進しています。



6月1日(火) 長瀬中学校にて



6月7日(火) たけのこ保育園にて

## 優良3歳児表彰

今年度の町愛育会総会は新型コロナウイルス感染症予防のため、書面総会となりましたが、「優良3歳児」表彰のみ、行いました。

この表彰は、昨年の3歳児健診受診者を対象に書類選考をした結果、優良と認められた3歳児に贈られるものです。



左から 野口想叶ちゃん 四方田明音ちゃん 内田ここ葉ちゃん

## 社会を明るくする運動

「社会を明るくする運動」の啓発活動が行われ、保護司会及び更生保護女性会の皆さんが小中学校や保育園を訪問し、啓発物品を手渡しました。

【7月1日】



## 第39回関東小学生兼第1回東日本小学生埼玉県予選会(ソフトボール) 準優勝



第39回関東小学生兼第1回東日本小学生埼玉県予選会が新座市宮馬場運動場において開催され、長瀬スターズソフトボールスポーツ少年団が出場しました。練習の成果を発揮し、準優勝という好成績を収め、埼玉県代表として8月27日から開催される関東小学生大会の出場権を獲得しました。

【5月22日・6月12日】